



ZORN TENNIS DE TABLE

Début de saison sur les chapeaux de roue pour Zorn TT



Cela démarre dès l'été avec l'organisation du traditionnel « Planète Ping », animation proposée le vendredi 1^{er} juillet à 80 jeunes écoliers de Hochfelden (2 classes de CP, 1 de CE1 et 1 de CE1/CE2).

Les enfants ont pu découvrir le tennis de table à travers 8 ateliers ludiques proposés par le club, sur les 2 salles du complexe sportif. Grâce à cet évènement, nous remportons un concours national organisé par le pôle Développement de la FFTT dans le cadre de l'édition 2022 de la « fête du ping 4/7 ans ».

En septembre 2022, notre saison débute par un tournoi interne basé sur le principe du relais à l'italienne (comme en escrime par exemple). Ce concept original permet de faire jouer les plus jeunes pongistes contre les anciens, les novices contre les plus expérimentés. La soirée se poursuit par notre Assemblée Générale Ordinaire et une soirée festive autour des tartes flambées et pizzas.

Toujours en septembre, 11 jeunes joueurs du club (Romain et Quentin Richard, Alban Daeschler, Lauryn Zaza, Eliott et Eva Maerz, Elie Ghabi, Louna Ochavo, Sophie Michel, Elise Lavenn et Nathan Berger) furent conviés aux Lauréats Sportifs pour des titres en Individuels. Par équipe en FSCF, la moisson fut exceptionnelle: les benjamines et les minimettes terminent championnes d'Alsace, les benjamins sont vice-champions du Bas-Rhin, les minimettes garçons sont vice-champions d'Alsace.

En novembre 2022, le club organise les Individuels du secteur Haguenau-Wissembourg à Hochfelden: gros succès avec des podiums dans quasiment toutes les catégories. Bravo à tous et plus particulièrement à notre président Emmanuel Lavenn, champion en simples seniors dans la catégorie 60-65, à Romain Richard champion chez les poussins, à Sophie Michel championne chez les cadettes et Eva Maerz championne chez les minimettes. De nombreux pongistes du club défendront nos couleurs au niveau Départemental en février 2023. Merci aux très nombreux bénévoles qui ont apporté leur aide tout au long du week-end.



En décembre 2022 a été présenté notre nouveau maillot de compétition: merci à « MERCKEL Informatique » qui nous soutient depuis plus d'une dizaine d'année et à « NATTI, la pomme alsacienne de caractère » pour son 1^{er} sponsoring. A cette occasion, les jeunes du club se sont vus offrir un beau maillot d'entraînement avec leur prénom et aux couleurs de la société « TISCO ». Merci de soutenir ainsi notre prometteuse jeunesse.



Au revoir René...

Difficile de trouver les mots tant il y aurait à dire sur son dévouement et son implication dans notre discipline sportive. Le départ de cette figure emblématique du tennis de table que tous les anciens ont bien connu, laisse un grand vide et la place aux souvenirs de ce qu'il a été et des moments partagés. Véritable couteau suisse du Tennis de Table, René Guth était joueur, capitaine, entraîneur, arbitre, juge-arbitre, membre du comité du club, des comités départementaux et régionaux de l'AGR et de la Ligue de Tennis de Table, et bien sûr, sur son temps libre, coach, chauffeur. René avait la vocation du ping et s'était investi à 200% pour notre sport. Même en retraite, il venait régulièrement à la salle.

Merci René pour tout ce que tu nous as transmis et que nous transmettons aux plus jeunes encore aujourd'hui.

Le tennis de table ou le ping-pong vous intéresse. Alors contactez-nous:

nous vous proposerons la pratique qui conviendra à chacun des membres de la famille. Consultez www.zorntt.fr ou contactez Emmanuel Lavenn (Président) au 06 35 50 55 43

